

## Bericht über die Ausstellung in Northeim am 27.4.2024

Die Modelleisenbahnfreunde Northeim/Rhumetal e.V. hatten uns zu Ende April zu einer Ausstellung eingeladen.

Geplant war dieses Mal eine Anlage wie in Bergedorf mit Realp – Steffenbach – Tiefenbach. Leider haben wir nicht genügend Mitstreiter gefunden, wir hätten mindestens 4 Personen benötigt. So sind wir dann zu dritt mit der kleinen Steffenbach Anlage von Eberhard Jung angereist.

Die Anlage wurde Freitagmorgen bei Axel abgebaut und verladen, gegen Mittag konnten wir dann starten und waren gegen 16:00 Uhr in Northeim. Nach einer herzlichen Begrüßung durch den Vorsitzenden Gerd Wendenburg haben wir die Anlage aufgebaut und in Betrieb genommen. Im Gegensatz zum Vorjahr waren wir nicht in der kalten Festhalle, sondern im gut temperierten Vorraum platziert.



Die Verpflegung durch den Verein war wieder hervorragend und gut organisiert. Gegen 18:00 Uhr war alles aufgebaut und getestet, danach sind wir ins Hotel und haben dann die Northeimer Innenstadt besucht.

Am Samstag sind wir gegen 09:30 Uhr zur Schützenhalle gefahren und haben die Anlage in Betrieb genommen.



Das Publikum war sehr interessiert, aber leider nicht sehr zahlreich. Wahrscheinlich war das Wetter zu gut, wer weiß.

Die Veranstaltung war um 17:00 Uhr beendet und wir haben dann die Anlage abgebaut und verpackt.

Am Abend waren wir dann wieder in Northeim unterwegs. Wir kamen an einer Minigolfanlage vorbei und wir alten Männer mussten dann auch noch mal Jugenderinnerungen aufrufen, ja lang ist es her...

Am Sonntag sind wir wieder zur Schützenhalle, haben die Anlage verladen und sind gemütlich nach Hamburg zurückgefahren.

Résumé: Transport, Ausstellung und Unterkunft waren problemlos, nur schade, dass so wenig Gäste vor Ort waren. Aber man steckt ja nicht drin.

